

Am 10. Juni wurde das ungewöhnliche Projekt ausgeführt.

Für diesen Zweck zwei Dienstleistungen: [der Dienst von Gideon](#) und [der Soziale Dienst](#) haben sich zusammen vereinigt.

Sie sind zur Stadtbibliothek gekommen.



Dort wurden Leute mit bedingten und frühen Begriffen zusammengebracht.



Geschwister haben am Feld des Gottes sehr gut gearbeitet.



Es gab viele Zeugnisse.



Eine Vielzahl der Lieder, die Gott verherrlichen, wurde gesungen.



Auch Videos wurden gezeigt.



Leute haben mit der Aufmerksamkeit gehört, der Herr hat ihre Herzen berührt.



Wollen wir um diese Leute beten, dass wir ähnliche Sitzungen regelmäßig halten könnten!